



Luto en México: así despiden a Barbosa políticos de la 4T y opositores

El presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) anunció sobre el fallecimiento de Miguel Barbosa, gobernador de Puebla. La causa del deceso del militante de Morena aún no se ha determinado, pero sus familiares ya comenzaron a recibir muestras de afecto y condolencias por parte de políticos de la Cuarta Transformación, así como de la oposición.



A través de un comunicado, el Gobierno de Puebla precisó que Barbosa falleció en la Ciudad de México y, al mismo tiempo, agradeció las muestras de solidaridad que han recibido. El Congreso del Estado tendrá que designar a un mandatario interno conforme a los lineamientos establecidos en el artículo 57 de la Constitución local.

Una de las primeras políticas de la 4T en reaccionar al deceso fue Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno de la Ciudad de México, quien mandó un abrazo sincero a Rosario Orozco, esposa del gobernador fallecido. El secretario de Gobernación, Adán Augusto López, externó su pésame a Rosario, así como a sus hijos también llamados Miguel y Rosario.

"Muy sensible pérdida (...) compañero de mil batallas", fueron las palabras que escribió Marcelo Ebrard, titular de la Cancillería. Layda Sansores, gobernadora de Campeche, y David Monreal, mandatario de Zacatecas, (ambos pertenecientes a la Cuarta Transformación), se unieron a las muestras de solidaridad con la familia del gobernador fallecido.

"Lamento profundamente el fallecimiento de nuestro compañero de lucha, Miguel Barbos. Que la paz abrace a su familiares y seres queridos", fue el mensaje de Mario Delgado, dirigente nacional de Morena. José Antonio Meade, candidato presidencial del PRI en 2018, fue uno de los políticos de la denominada oposición que reaccionó al deceso: "Guardo muy gratos recuerdos de los trabajos que compartimos y de la amistad que en familia disfrutamos", escribió en Twitter. El panista y presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, también externó su pésame. Hasta el expresidente Felipe Calderón (2006-2012) se manifestó en torno al fallecimiento de Miguel Barbosa, pues aseguró que tuvo una "buena relación" con el exgobernador de Puebla, "al final tuvo un elogio para conmigo y nos dimos la mano", escribió.